

Herren Bezirksklasse B Gruppe 5 Günzburg (Bayerischer TTV - Schwaben-Nord)

VfL Günzburg III : FC Konzenberg
Freitag, 21.10.2022, 20:15 Uhr

Keller bleibt gegen den FC Konzenberg ungeschlagen

Auch dank Georg Keller, welcher ungeschlagen blieb, konnte der VfL Günzburg III das Heimspiel gegen den FC Konzenberg in der Herren Bezirksklasse B Gruppe 5 Günzburg (Bayerischer TTV - Schwaben-Nord) mit 9:3 gewinnen. Die Gastmannschaft hielt in ihrem 3. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, obwohl sie mit 2 Ersatzspielern an den Start ging, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Alexander Baun den finalen Punkt holte.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Kurz strauchelten sie, aber letztlich waren Keller / Liepert bei ihrem 3:1 gegen Strehle / Mayer doch überlegen. Einen Punkt für die Mannschaft vor Augen gaben Baun / Seibel bei einer 2:0-Führung die nächsten drei Durchgänge gegen Rothermel / Strobel noch ab und quittierten ein 2:3. Nur einen Satz verloren dagegen Keller / Epp beim 12:10, 11:8, 8:11, 11:6 gegen Ritter / Spengler und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Georg Keller konnte Martin Strobel in einem dramatischen Spiel und großer Aufholjagd trotz eines 2:0-Satzrückstandes noch niederringen und somit einen Zähler für die Mannschaft beitragen. Stefan Liepert war im Einzel gegen Andreas Rothermel nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Beim Spielstand von 4:1 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Lange umkämpft war das vor der Partie auf Basis der TTR-Werte bereits als sehr eng eingeschätzte Spiel zwischen Alexander Baun und Peter Mayer, ehe sich der Spieler des VfL Günzburg III mit 11:6, 8:11, 11:8, 4:11, 11:8 durchsetzen konnte. Pavel Seibel bezwang Josef Strehle in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Wie knapp dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Wenig später stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 6:1 gegenüber und kreuzte die Schläger. Die richtige Herangehensweise hatte Christian Keller beim nachfolgenden 3:0-Erfolg gegen Manuel Spengler ab dem ersten Ballwechsel. Da gab es nichts zu rütteln. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Walter Epp gegen Felix Ritter. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Beim Stand von 7:2 gingen die Spitzenspieler des VfL Günzburg III und des FC Konzenberg in die Box. Wenig Chancen ließ indes Georg Keller beim 11:7, 11:6, 11:9 seinem Gegner Andreas Rothermel. 2:3 hieß es indes am Ende des nächsten Spiels, als Stefan Liepert und Martin Strobel sich am Tisch gegenüber standen. Das war eine ganz schön enge Kiste! Alexander Baun wehrte eine 1:0 Satzführung von Josef Strehle ab und fuhr den Punkt für die Heimmannschaft noch ein. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 9:3 beendet.

Durch diesen Sieg hat der VfL Günzburg III in der Saison nun 2 Saison-Siege, 4 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 19.11.2022 gegen den TSV Balzhausen II bevor. Für den FC Konzenberg steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TSV Dinkelscherben am 28.10.2022 vor der Tür, in das es mit einem Punkteverhältnis von 0:6 geht.

Statistik:

VfL Günzburg III

Doppel: Keller / Liepert 1:0, Baun / Seibel 0:1, Keller / Epp 1:0

Einzel: G. Keller 2:0, S. Liepert 1:1, A. Baun 2:0, P. Seibel 1:0, C. Keller 1:0, W. Epp 0:1

FC Konzenberg

Doppel: Rothermel / Strobel 1:0, Strehle / Mayer 0:1, Ritter / Spengler 0:1

Einzel: A. Rothermel 0:2, M. Strobel 1:1, J. Strehle 0:2, P. Mayer 0:1, F. Ritter 1:0, M. Spengler 0:1